
Starke Sinne 
 

 

Gib mir doch einfach was ich haben möchte. 

Es kostet Dich nichts. 

Außer einem Lächeln und ein wenig Selbstaufgabe. 

Und sag nicht, da sei nichts zu machen. 

So viele mussten schon alles hingeben! 

 

Ich bin es nicht gewöhnt, vor dem Entern nachzudenken. 

Das verwirrt nur die Sinne und stärkt das Gewissen. 

Lieber sind mir ein verwirrtes Gewissen und starke Sinne. 

Dann kann sich der Kopf ganz auf das Wesentliche konzentrieren. 

Ein wenig in den Nacken legen, leicht das Auge schließen – 

und das Funkeln da oben wie jenes in ihren Augen finden. 

 

Das ist ja das Problem. 

Sinne erfassen immer das Wesentliche. 

Sonst nichts. 

Für Yhôll ist das viel zu wenig. 

Da geht es darum, alles zu erfassen. 

Hier geht es um das Wesentliche. 

Das ist viel bedoitender als alles. 

 

Aba erklär das mal einem Yhôller! 

 


